

## ECOLE SAINT-PIERRE. Le vidéoprojecteur interactif révolutionne la pédagogie

Toujours en pointe dans le domaine pédagogique, l'école privée Saint-Pierre a été équipée récemment de 4 vidéoprojecteurs interactifs (VPI) que les enseignantes ont vite appris à maîtriser « même si nous sommes encore loin d'en avoir découvert toutes les possibilités », constate Véronique Bouleau en charge de la classe CE2-CM1.

Elle-même et ses collègues (Chantal Trottier, la directrice, et Typhaine Delesne, CM1-CM2 ; Nathalie Giorgetti, CM2 ; Béatrice Jouanneau, CE2) ne tarissent pas d'éloges sur ce « bel outil » qui permet, à chacun des 30 élèves de leurs classes, de participer activement aux cours. « Motivation, concentration, visibilité, variabilité

des supports... » sont les mots qui reviennent le plus souvent lorsqu'elles évoquent la VPI « qui demande cependant un gros travail en amont ».

L'outil a aussi permis la mise en place du projet Erasmus (dans le cadre du projet « Europe » de l'école) et la connexion de l'école Saint-Pierre avec d'autres écoles d'une quinzaine de pays européens. Et comme l'essentiel des échanges se pratiquent en anglais, « c'est un excellent exercice d'application pour une vraie utilisation de la langue », affirme Chantal Trottier.

### 6 000€ financés par l'APEL

Le coût de l'équipement est de 6 000 €, entièrement finan-



Constance et Maël, munis de leurs crayons interactifs, n'ont pas éprouvé de difficultés à situer toutes les capitales d'Europe pour la plus grande fierté de leur enseignante, Véronique Bouleau.

cés par l'association des parents d'élèves (APEL). Et on ne s'arrêtera pas là : « Deux autres classes devraient être prochainement équipées. L'objectif, à court terme, étant que toutes les classes soient dotées d'un VPI », conclut la directrice.